

MESSES ET CÉLÉBRATIONS

2026	BASILIQUE NOTRE-DAME	ÉGLISE SAINTE-TRINITÉ
Lundi 2 février	Messes à 12h15 et 18h30 solennité de la Présentation du Seigneur au Temple	
Mardi 3 février	Messes à 7h, 8h et 18h30	
Mercredi 4 février	Messes à 7h, 8h et 18h30	Messe à 8h30 (chapelle) Rosaire à 15h
Jeudi 5 février	Messes à 7h, 8h et 18h30	Messe à 8h30 (chapelle) suivie par la prière à N.D. Perpétuel-Secours Messe à 15h30 à l'EMS Notre-Dame
Vendredi 6 février	Messes à 7h, 8h et 18h30 Adoration de 8h30 à 18h15	Messe à 8h30 (chapelle) suivie des confessions et de l'adoration
Samedi 7 février	Messes à 8h et à 18h30	Messe à 18h animée par la chorale
Dimanche 8 février 5e dim.TO	Messes à 8h30, 10h (chants grégoriens), 11h30, 17h, 19h (anglais) et 20h30	Messe à 10h

Quêtes : pour l'Apostolat des laïcs.

Confessions : du lundi au vendredi de 17h30 à 18h30 et le samedi de 17h à 18h30 à la basilique. Le vendredi de 9h à 10h à la chapelle de la Sainte-Trinité (Notre-Dame du Perpétuel-Secours).

Prière du Rosaire : du lundi au samedi à 17h et le dimanche à 18h à la basilique. Chapelet du mardi au samedi à 8h40 à la chapelle St-François. Chapelet le mercredi à 15h à la Sainte-Trinité.

Prière des Mères : lundi 12h15-13h à la basilique, chapelle Saint-François.

Groupe de prière charismatique : jeudi à 19h15, chapelle Saint-François.



4^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire
1^{er} février 2026 – feuille dominicale n°21
« Heureux les cœurs purs, car ils verront Dieu »
Mt 5, 1-12

« Ce qui n'est pas, voilà ce que Dieu a choisi. » 1Co1, 28b

« Bienheureux », « Bienheureux », « Bienheureux » ! Quelle nouveauté dans le message ! Quelle fréquence émet une affirmation aussi positive à notre encontre ? Ce que je vois, moi, c'est un monde difficile où la quête de la Lumière semble s'effacer au profit d'une lutte quotidienne pour se maintenir la tête hors de l'eau !

Oh certes nous pouvons trouver en nous des ressources, les coachs nous disent aujourd'hui quelque chose d'important : une grandeur nous habite, des ressources mais le regard auquel ces coachs nous invitent est tourné sur ... nos propres forces.

« Les pauvres », « ceux qui pleurent », « ceux qui ont faim et soif de la justice », n'est-ce pas le monde difficile sur lequel mon regard se pose, comme un reflet de mon monde intérieur : si mon regard se pose là, n'est-ce pas que je vis le monde ainsi au plus profond de moi ? Et que ce monde, pardon « mon » monde donc, m'apparaît en miroir dès que j'ouvre les yeux sur l'extérieur ?!

Or Le Tout-Autre nous appelle ici à une grandeur incommensurable, toute autre, et la nouveauté est que cette grandeur est déposée en nous. Dans les bénédicences, qui donc est pauvre ... de l'amour de l'amour ? Qui donc pleure ... dans son chemin de croix ? Qui donc a faim et soif de justice divine, au point d'y laisser, non pas quelques plumes (comme nous même en nos vies parfois difficiles), mais sa propre peau ?

À l'image de Dieu-fait-Homme, le Tout-Autre est Tout-Amour. Il n'a rien en propre, il est vide de lui-même, il attend tout de son vis-à-vis, toi, moi, car ce vide n'est rempli que par la relation, le lien, l'amour, le don ! Le vide appelle l'autre, et un lien peut se créer, définitif, ici, maintenant, et pour toujours !

Plus question de remplir ce précieux vide de choses, de réussites, de compétitions, de biens de consommation, de demeures luxueuses ou de belles voitures à options ! Non, sa destinée vitale et précieuse, c'est le lien. Faisons nos gammes avec ce vide ouvert à l'autre, entre nous, au quotidien, et avec Lui d'abord et surtout !

Et nous aurons entendu cette fréquence qui proclame « Bienheureux ... », « Bienheureux ... », « Bienheureux ... », et nous pourrons augmenter le volume pour mieux entendre la voix qui nous murmure un tel message à l'Oreille, sans jamais en perdre la fréquence tout au long de notre courte vie !



Emmanuel Maire, membre de l'équipe pastorale

Soupe du Chemin de Croix – Appel à bénévoles

Un petit groupe de bénévoles est recherché pour préparer la soupe proposée lors du Chemin de Croix à l'église de la Sainte-Trinité.

Il s'agit d'acheter les ingrédients et de préparer la soupe pour les vendredis **20 et 27 février**, ainsi que **6, 13, 20 et 27 mars**, pour **13h00**.

La participation peut se faire ponctuellement : il n'est pas nécessaire que ce soit toujours les mêmes personnes qui s'en chargent.

Merci d'avance pour votre aide.



ECO EGLISE



Vente de vêtements d'occasion C'était un bel événement !

La grande vente de vêtements d'occasion de la paroisse Notre-Dame, les 23 et 24 janvier 2026 à la cure, a été bien plus qu'un simple marché : un véritable moment de rencontre et de partage. Dès le vendredi, les 19 exposants ont installé tables et portants dans une ambiance conviviale et joyeuse, chacun apportant vêtements et accessoires soigneusement choisis pour leur offrir une seconde vie.

Le samedi, de 10h à 17h, les visiteurs ont pris le temps de fouiller, d'essayer et d'échanger. Derrière chaque achat se dessinait une démarche commune : consommer autrement, réduire le gaspillage et soutenir une mode plus respectueuse de la planète. La journée s'est conclue par un apéritif chaleureux, laissant à tous le sentiment d'avoir participé à une initiative solidaire, utile et profondément humaine.

BASILIQUE NOTRE-DAME

Association « Lumière pour Haïti » - Stand à la basilique Samedi 7 et dimanche 8 février aux messes dominicales



Vente de tablettes de chocolat *Ragusa* à l'effigie de « Lumière pour Haïti » pour soutenir la population défavorisée en Haïti, particulièrement les enfants de quelques écoles à Port-au-Prince. Infos sur : lumierepourhaiti.org/



SAINTE-TRINITÉ

Appel au service de bénévolat

Des bénévoles sont recherchés pour rejoindre le **groupe apéritif** de la paroisse.

Ce groupe est sollicité lors de différents événements pour préparer de petites collations, notamment lors du **ciné-club**, de la **fête de la Sainte-Trinité**, ainsi que d'autres activités paroissiales.



Des apéritifs sont également organisés quelques fois dans l'année après la **messe du samedi à 18h**, afin de créer un moment de partage avec les paroissiens.

La participation peut se faire ponctuellement, selon les disponibilités de chacun.

Merci pour votre engagement au service de la paroisse de la Sainte-Trinité !

AUTOUR DE NOUS

Rencontre œcuménique des familles : ensemble goûtons joyeusement à la liberté ! – Samedi 7 février de 10h à 15h

L'Eglise protestante de Genève et la pastorale des familles de l'ECR invitent à une journée pour les familles avec enfants avec notamment un atelier « *Bible et aventure pour les Mômes* » puis spectacle du clown Gabidou. Programme : 10h à l'Auditoire Calvin (1 Place Taconnerie) : célébration puis Apéro-bricolage ; dès 12h à l'Auditoire Barbier Müller (24, Bourg-de-Four) : pique-nique tiré du sac, divers ateliers, spectacle biblique. *Voir le flyer sur les tables à la basilique.*

AU LIVRE DE VIE

L'abbé Jean-Pierre Courtois, qui a reçu tous les sacrements depuis sa naissance jusqu'à son ordination à la basilique Notre-Dame, s'en est allé rejoindre la Maison de Père ce mardi 27 janvier. Avant de prendre sa retraite, il était curé de Vésenaz et Collonge-Bellerive. La messe de funérailles sera célébrée **mardi 3 février à 10h30 à la basilique**.

